

Demián Bichir dedica premio a padres de los 43 y víctimas de la violencia (VIDEO)

Por: Mientras tanto en México. 02/08/2016

El actor mexicano Demián Bichir dedicó el pasado martes la máxima presea del Festival Internacional de Cine de Guanajuato (Giff), la Cruz de Plata, a las víctimas de la corrupción y la violencia.

“Y particularmente a todos los padres de los 43 estudiantes normalistas desaparecidos en Iguala, quienes siguen su lucha sin que aparentemente se les pueda escuchar”, dijo.

“Quiero dedicar este homenaje, este tributo, a todas las víctimas de la corrupción y la violencia en una larga, larga lista, que cada vez es más triste recordar, y particularmente a todos los padres de los 43 estudiantes normalistas desaparecidos en Iguala, quienes siguen su lucha sin que aparentemente se les pueda escuchar. ¡Para todos ellos!”, expresó.

El histrión recibió el reconocimiento en el Teatro Juárez, localizado en la capital de Guanajuato.

Bichir fue reconocido por su trayectoria y habló antes de presentar el largometraje “7:19”, de Jorge Michel Grau, nominado al Oscar por “A better life”.

Fuente: <http://www.mientrastantoenmexico.mx/demian-bichir-dedica-premio-a-padres-de-los-43-y-victimas-de-la-violencia-video/>

Fotografía: eleconomista

Fecha de creación

2016/08/02